
12体育新闻 新世界时新世界时报报2022年8月12日

NEW WORLD TIMES

谜一般的操作

近期，巴萨的一系列操作实在让人看
不懂。

一方面俱乐部表示没钱给德容等球
员发工资，另一方面又花大钱引进了莱
万多夫斯基等大牌明星。在德容等人表
示不愿意降薪时，他们又想出了一招，
想起诉这几名球员，声称他们两年前与
前任管理层签订的合同是非法的，甚至
涉及到犯罪。

两年前，巴萨受到新冠疫情的影响，
俱乐部财政出现问题，而球员工资是一大
笔开销。当时的俱乐部董事会主席巴托梅
乌想出了一个远水解近渴的招数，那就是
与球员续签一个更长的合同，在两年内先
暂缓发放一部分薪水，然后再大幅提升薪
水。

目前在队中的皮克、德容、特尔施特根
和朗格莱都签下了这个合同。这一招的确
在第一年为俱乐部节约了3000万欧元的薪
金，但是之后带来的沉重负担是当时的董
事会没有深刻意识到的。

按照合同规定，除了皮克之外，其他三
人会在续约几年后获得双倍薪资，这使得
巴萨在未来几年内要增加 3亿欧元的薪资
支出。

更有意思的是，续约后不久巴萨董事
会主席巴托梅乌便辞职了。新任主席拉波
尔塔并不想买这笔账，再加上今年又签下
了好几笔转会交易，新援也需要有薪资空
间才能加盟，因此这起官司便如此出台
了。

德容深受其害

而这起官司的焦点人物其实就是德
容。今年夏天他的转会传闻不断，本人也
十分想走出诺坎普，但正是薪水问题，让他
不能成行。

就在曼联近乎将德容收入阵中时，巴
萨又耍了一个花招，想让德容放弃之前降
薪时没给的那笔工资，或者干脆让曼联垫
付这笔工资。德容与曼联都不是冤大头，

这样的协议怎么能同意。于是转会告吹，
德容下定决心留在巴萨耗完剩余的合同年
限。

接着巴萨又想出第二招，想与德容再
签一份新合同，这份合同将进一步给德容
降薪。德容作为一名优秀球员，没有理由
接受这份不公平的合约。因此巴萨高层只
能走出诉讼这一步，起诉当时巴托梅乌与
德容等球员签的合同违法，甚至涉嫌“不公
平管理罪”，并要求恢复2020年之前签订的
老合同。

打官司没有赢家

现在的巴萨的确有些慌。按照巴托梅
乌与德容签的合同，德容要在巴萨待到
2026年，从今年起如果按合约发放之前欠
下的薪金，他的年薪将达到3200万欧元，这
相当于巴萨又养了一个梅西。

可以说，现实已经逼得巴萨没有办法
了。一方面，他们需要成绩，需要在西甲和
欧冠中与皇马、曼城、巴黎圣日耳曼对抗，
这要求巴萨必须不停地签高水平球员。另
一方面，两年前因财政赤字带来的问题也
正在被放大，别说没钱付工资，就算有钱，
巴萨也会因为薪金空间不足而无法为新援
注册。

德容等四名球员，目前处境是这样的:
德容和特尔斯特根进了转会名单，皮克接
受进一步降薪，朗格莱被租借到热刺以缓
解巴萨的压力。当巴萨如此对待这几名球
员时，便已经将自己的面子丢得精光。毕
竟德容、特尔斯特根都为巴萨浴血奋战过
好几个赛季，拿过很多荣誉，而皮克更是
从小就在诺坎普成长起来的。

不管这起官司最终谁获胜，都不会有
赢家。假如巴萨胜诉，那他们还有何信誉
与经济实力来取悦优秀球员前来加盟；假
如巴萨败诉，在今后几年，这几名球员的
处境堪忧，毕竟作为世界级别的巨星，德
容与特尔斯特根他们还有夺取世界杯冠军
这样更高远的志向，如果彻底被俱乐部雪
藏又转会无门，他们的职业生涯除了钱，
就再也剩不下任何东西了。想走不能走,弗兰基·德容深受其害。

今年夏天频频闹出新闻的巴萨,近日又做出了匪夷所思的举动。
俱乐部决定起诉自己的四名球员,要求取消他们目前的合同,因为他
们拿的年薪太多了。而这四份合同,都是两年前俱乐部的前任管理层
与球员协商签订的,状告球员,无异于打了自己的脸。

巴萨打算起诉自家球员合同违规

一笔糊涂账 打了自家脸

最后的体面也没有了。
8月 9日,篮网球星杜兰特在与老板蔡

崇信的会面中重申了自己的交易请求,并
要求蔡崇信,必须在自己和总经理马克斯
与主教练纳什的搭档组合中选一个。

杜兰特打出“清君侧”的旗号,篮网可
不吃他这一套。

“我支持我们的管理层和教练组,我们
会做出对布鲁克林篮网而言最好的决定。”
蔡崇信在社交媒体上强硬地表示。

杜兰特逼宫不成,就意味着他没有了
留队的可能。

自从篮网在赛季结束后解雇了助教兼
自己的老友亚当·哈灵顿,并公开拒绝顶薪
长约续约好兄弟欧文,杜兰特就对自己“话
事人”的定位产生了怀疑。此番交锋后,他
不得不面对的事实就是,自己确实没有球
队掌控力。

“不听我的,那我就走。”不过,杜兰特对
自己的下家说了不算,交易的绝对主动权
还是掌握在篮网手中。

据报道,篮网几乎与每支球队都进行
过对话,但他们对杜兰特的要价太高,这导
致没有球队能满足。即便如此,篮网方面

仍会从想要得到杜兰特的球队中,极尽所
能得到每一个有价值的筹码。

篮网“狮子大开口”并不是没有理由,
因为在此前的操作中,他们已经透支了未
来。篮网手中 2024和 2026年的首轮签,在
交易哈登过程中给了火箭；并且 2023、
2025、2027年选秀互换权也在对方手中。
如果不能用杜兰特换来即战力和选秀权,
那么球队在接下来的几个赛季,连“摆烂”
的资格都没有。

目前,凯尔特人、猛龙和热火仍是杜兰
特最可能的下家,其中绿军以杰伦·布朗为

核心的方案被看作是一笔可行的交易。
但随着时间的推移,情况会变得不利

于篮网。9月 26日,训练营就将开启,如果
关于杜兰特的交易没有进展,球队下赛季
的阵容就难以敲定,进而会影响到成绩和
军心。

毕竟人心散了,队伍就不好带。
球队文化的缺失造成了如今篮网的悲

剧。有美国媒体不留情面地讽刺道:“如果
篮网再次使用‘球队文化’这个词的话,他
们应该被联盟罚款。”

对篮网来说,想要驱散头顶上的乌云,
就需要像勇士那样,着手培养自己的球
星。而与杜兰特的这次会面,或许就加速
了蔡崇信重建球队的决心。

杜兰特逼宫篮网 留下一地鸡毛

“我不擅长告别，也不期待在球场上有
什么仪式性的最后时刻，但希望人们将我
视为比网球更重要的象征。”美国网坛名将
小威廉姆斯 9日为美国版杂志Vogue撰文
暗示，自己即将放弃追求第 24座大满贯冠
军，告别征战多年的职业网坛。

综合《北京青年报》、美联社报道，身着
一身海蓝色长裙，23届大满贯得主小威廉
姆斯登上了今年美国版Vogue九月刊的封
面。在接受Vogue采访时，小威透露，如今
的自己有了比争夺第 24座大满贯冠军更

重要的目标，那就是当一位母亲。小威和
丈夫——Reddit联合创始人艾利克斯·奥
哈尼安育有一个将于 9月满 5岁的女儿。
她在赢得 2017年澳大利亚公开赛的大满
贯奖杯时已经怀孕。目前，这对夫妇计划
孕育第二个孩子。

“如果我必须在网球和家庭之间做出
选择，我会选择后者。”她和丈夫奥哈尼安
已经有一个即将年满 5岁的女儿。目前，
这对夫妇计划孕育第二个孩子。小威表
示，她将把注意力转移到家庭和商业上。

她的最后一场比赛也许是8月29日开赛的
美网公开赛上。

在小威的职业生涯中，已经斩获了 23
个大满贯冠军。其中包括 7次澳网冠军、3
次法网冠军、7次温网冠军和 6次美网冠
军。对于自己的职业网球道路，小威坦言
自己想要更多的冠军。“我应该能拿到 30
多个大满贯冠军！”小威说。

目前，小威正在参加WTA1000多伦多
站的比赛，为即将于 9月举行的美网公开
赛热身。她对于参加今年的美网比赛倍加

期待，但她也暗示自己已放弃追求第 24座
大满贯冠军。小威说自己不喜欢“退役”这
个词，更愿意把这看成是一次“转变”，“我
知道有粉丝幻想我可以在伦敦追平玛格丽
特·考特的纪录，再在纽约用 25冠打破她
的纪录，然后在颁奖典礼上说声再见，彻底
告别。我明白这是一个很好的幻想，但我
不是在寻找一些具有仪式性的、最后的上
场时刻。”

职业生涯进入倒计时 小威撰文暗示将告别网坛


